

# Connais-tu mon histoire?

## Un garçon de Nazareth et Jésus visitent le temple (9)

Dora Beck

---

### Table of Contents

[Bibliography](#)

[Un garçon de Nazareth et Jésus visitent le temple](#)

## Bibliography

*Un garçon de Nazareth et Jésus visitent le temple (9)*. Dora Beck. Copyright © 2005 Call of Hope. First edition. 1987. SPB 9029 FRN. English title: *The Young Nazarene and Jesus in the Temple (Booklet 9)*. French title: *Un garçon de Nazareth et Jésus visitent le temple (9)*. Call of Hope. P.O.Box 10 08 27 70007 Stuttgart Germany <[e-mail: info@call-of-hope.com](mailto:info@call-of-hope.com)>  
<http://www.call-of-hope.com> .

## Un garçon de Nazareth et Jésus visitent le temple



J'habitais à Nazareth, un village situé au cœur des collines de Galilée. Au-dessous du village s'étendait la vallée pittoresque de Jezréel.

Une route caravanière passait près de notre village. Des caravanes de commerçants l'empruntaient souvent lors de leurs voyages d'Egypte à Damas. Le passage de ces gens nous faisait toujours voir

des choses nouvelles et ainsi on ne s'ennuyait jamais.

J'aimais mon village et tous ceux qui y vivaient.

Les maisons du village de construction toute simple étaient situées dans une large vallée entre les collines. L'eau fraîche coulait d'une fontaine au milieu du village.

Jésus était mon meilleur ami. J'aimais jouer avec lui car il ne se battait jamais avec personne et il était toujours prêt à aider les autres. A le voir, il était comme les autres enfants, mais sa conduite était totalement différente de la nôtre. Son père s'appelait Joseph et sa mère Marie.

Souvent j'allais avec Jésus dans l'atelier de son père qui était charpentier. Nous regardions son père travailler.



Parfois nous étions assis sous un des nombreux oliviers plantés sur les collines des alentours. Nous nous entretenions de divers événements de famille. Chaque année nos parents allaient à Jérusalem pour célébrer la grande fête de la Pâque pendant une semaine. Nous, les enfants, nous n'avions pas la permission d'aller avec eux avant l'âge de douze ans. Aussi il nous fallait rester au village. Nous attendions avec impatience d'avoir atteint nos douze ans afin de pouvoir les accompagner à Jérusalem.

Mon ami Jésus me parlait souvent des grandes œuvres de Dieu. Ses récits rendaient mon cœur réceptif à la parole de Dieu et je commençais à aimer et respecter Dieu.

Je me réjouissais à la perspective de voir le temple à Jérusalem. Chaque fois que Jésus parlait de Dieu, je sentais qu'il en parlait comme d'une personne vivant près de lui, de quelqu'un qu'il connaissait personnellement et qu'il aimait beaucoup.

Je pensais souvent à la différence entre Jésus et les autres garçons de mon village. Il ne faisait jamais rien de mal et il obéissait toujours à ses parents. Tout le monde au village, aussi bien les grandes personnes que les enfants, l'aimaient.



Le temps où Jésus et moi avons atteint l'âge de douze ans est finalement arrivé. Cette année-là, nous sommes montés à Jérusalem pour la première fois de notre vie. Nous étions en compagnie de nos amis et de nos parents. D'abord, nous sommes descendus dans la vallée du Jourdain et ensuite nous avons suivi la rivière jusqu'à Jéricho. De là, nous avons voyagé à travers les montagnes de Judée. Ceux qui ne pouvaient pas marcher tout le long du chemin voyageaient à dos d'âne. En route, nous avons rencontré des voyageurs venant d'autres villes et villages. Eux aussi étaient en route pour fêter la Pâque à Jérusalem. Notre voyage a duré trois jours. Chaque jour, à la tombée de la nuit, nous entrions dans une auberge déjà remplie de pèlerins.



Le matin nous continuions notre voyage. Nous étions heureux de faire la route ensemble. Nous, les jeunes garçons, marchions en tête, car nous avions hâte de voir la ville sainte avec son temple. En route, nous chantions des hymnes et des psaumes composés des centaines d'années auparavant par le prophète David.

Enfin nous sommes arrivés à une montagne d'où l'on pouvait voir la ville sainte. Très vite nous avons aperçu le temple car c'était le plus grand et le plus bel édifice de tous. Même si cette vue était

spectaculaire, je l'ai trouvée insignifiante en comparaison avec la gloire de notre Dieu.



Pendant la dernière étape de notre voyage en direction du temple, j'ai marché tout près de mon ami Jésus. Sur son visage se reflétait une grande joie tandis que nous nous approchions de la maison de Dieu. Pendant une semaine, nous sommes restés à Jérusalem et nous entrions souvent dans le temple pour louer et adorer Dieu. Nos parents ont tué l'agneau pascal et nous l'avons mangé dans une attitude de reconnaissance envers le Seigneur.

Pendant ces jours-là, nous étions remplis de joie en étant dans la présence de Dieu. Nous avons souvent écouté la lecture de la Torah, notre livre saint.

Malheureusement, les jours ont passé trop vite et il nous a fallu quitter le temple et les nouveaux amis rencontrés dans la ville sainte.



Sur le chemin de retour à Nazareth, j'ai cherché mon ami Jésus mais je ne l'ai pas trouvé parmi les autres garçons. J'aurais voulu m'entretenir avec lui au sujet de ce que nous venions de vivre à Jérusalem et lui poser quelques questions. Comme je ne le trouvais pas, j'ai pensé qu'il m'avait devancé avec ses parents.

Après une journée de marche, nous avons cherché une auberge afin d'y passer la nuit. Là j'ai rencontré les parents de Jésus. Ils étaient en souci car ils avaient cherché Jésus partout sans le trouver. Ils m'ont demandé : Sais-tu où est Jésus ? Je regrette, leur ai-je dit, je ne le sais pas non plus.



Joseph et Marie étaient très inquiets. Ils ont décidé de retourner à Jérusalem tout de suite afin d'y chercher Jésus.

Sur le chemin de Nazareth, je pensais tout le temps à mon cher ami Jésus en me demandant ce qui avait bien pu lui arriver. Une fois arrivé, j'ai décidé d'aller à la maison de Joseph et Marie tous les jours afin de voir s'ils étaient de retour.

Trous jours après, je suis allé frapper à leur porte mais il n'y avait pas de réponse. Quelque temps plus tard, j'ai vu Joseph et Marie s'approcher de leur maison. Ils avaient l'air très fatigués.



J'ai couru à leur rencontre, heureux de les voir en bonne santé et en compagnie de mon ami Jésus.

Où avez-vous trouvé Jésus ? leur ai-je demandé. Marie m'a répondu : Nous l'avons cherché dans toute la ville, dans les rues et dans les boutiques pendant trois jours. Nous avons questionné les gens

au marché, ceux qui étaient assis devant leur maison et les passants dans les rues. Mais personne ne l'avait vu. Alors nous avons eu très peur et nous nous sommes demandé où il pouvait bien être.



Marie a continué en disant : Le troisième jour, nous sommes montés au temple. Le calme y régnait car nous les pèlerins étaient partis. Seuls les prêtres et les enseignants de la Torah s'y trouvaient encore. Nous nous sommes dirigés d'une salle à l'autre à la recherche de Jésus jusqu'à ce que nous le trouvions assis au milieu des anciens, écoutant leur enseignement et leur posant des questions. Tous étaient étonnés de la sagesse de Jésus en l'entendant répondre correctement aux questions au sujet de la Torah.



Nous étions tellement soulagés quand nous avons trouvé Jésus. Vite je me suis approchée de lui et je lui ai posé cette question : 'Mon fils, pourquoi nous as-tu fait cela ? Pourquoi es-tu resté dans le temple ? Ton père et moi, nous étions en souci pour toi et nous t'avons cherché pendant plusieurs jours !' Que crois-tu qu'il nous a répondu ?

Il a dit : 'Pourquoi étiez-vous en souci pour moi ? Ne saviez-vous pas que j'étais ici dans la maison de mon Père ?' J'ai été émerveillée par sa réponse et en même temps très troublée car nous, en tant que parents, nous n'avons pas compris ce qu'il voulait dire. Mais je garde ces paroles dans mon cœur car je sais qu'il est né du Saint-Esprit.



J'ai été étonné de ce que je venais d'entendre et je n'ai pas compris le sens de ce que Jésus avait dit à ses parents. La maison de son père n'était-elle pas ici à Nazareth ? Que voulait-il dire par : J'étais ici dans la maison de mon Père ?

J'ai regardé mon ami Jésus. Son visage semblait exprimer ceci : Toi non plus tu ne me comprends pas ? Dieu est mon vrai Père et là où Il est, je dois être aussi ! Je n'ai pas tout à fait compris sa pensée mais j'ai entrevu sa vraie nature et j'ai eu un grand respect pour lui.

Marie, sa mère, avait compris que Jésus ne leur avait pas été désobéissant. Elle se rendait compte de sa soif de communion avec son Père céleste et de la joie qu'il éprouvait dans Sa présence. J'ai ressenti un désir nouveau dans mon cœur : moi aussi, je voulais vivre en communion avec Dieu.

Plus Jésus grandissait, plus la sagesse et l'amour de Dieu se manifestaient dans sa vie. Le secret de sa croissance spirituelle se trouvait dans son obéissance envers son Père céleste et dans le fait qu'il ne cessait de parler avec Lui par la prière. Dieu le dirigeait dans tout ce qu'il faisait et disait.



Cher lecteur, suivons les traces de Jésus. Que nos pensées et nos cœurs soient dirigés vers Dieu,

notre Père céleste, pour que notre vie puisse être remplie de Sa bénédiction et de Sa grâce.

## Concours

Nous espérons que tu as aimé ce récit. Ci-dessous tu trouveras quelques questions le concernant. Quand tu auras répondu aux questions, tu pourras nous envoyer tes réponses par courrier. Nous t'envirrons en cadeau la prochaine brochure de cette série.

1. Où se trouve Nazareth ?
2. Quel était le métier de Joseph ?
3. Qu'attendaient Jésus et son ami avec impatience ?
4. Pourquoi les enfants et les adultes aimait-ils Jésus ?
5. Quel moyen de transport utilisaient les pèlerins ?
6. Qui a composé les psaumes que les pèlerins chantaient en allant à Jérusalem ?
7. Combien de temps les pèlerins restaient-ils habituellement à Jérusalem pour la fête de Pâque ?
8. Combien de temps Joseph et Marie ont-ils cherché Jésus ?
9. Pourquoi Jésus est-il resté dans le temple ?
10. Pourquoi Dieu a-t-Il rempli Jésus de Sa sagesse et de Sa grâce ?

N'oublie pas d'inscrire clairement ton nom entier et ton adresse sur la feuille des réponses ainsi que sur l'enveloppe. Notre adresse est :

APPEL DE L'ESPERANCE

Boîte Postale 100827, 70007 STUTTGART, Allemagne

E-Mail: [info@call-of-hope.com](mailto:info@call-of-hope.com)